

Le président bolivien appuie a production d'aliments organiques



La Paz, 1er février, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assuré que l'État a l'obligation d'appuyer la production d'aliments organiques pour garantir une alimentation saine à la population.

Il a signalé que la production d'aliments transgéniques bénéficie économiquement aux entreprises de commercialisation, alors que celle de produits organiques pense à la vie, à améliorer l'alimentation du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82894-le-president-bolivien-appuie-a-production-daliments-organiques>



Radio Habana Cuba